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Resumo:
vegacasino : Ganhe em dobro! Faça um depósito em condlight.com.br e receba o dobro do
valor de volta como bônus! 
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Rene Taylor viajou pelo mundo para contar histórias sobre escândalos de abuso sexual e
derramamentoes, conservacionistas convictose cegos nepalês agricultores  tentando recuperar a
visão. O cineasta baseado vegacasino Portland não é alguém que você normalmente associaria
com celebridades obcecadas pela  América mainstream mas decididamente ambientes mais
exigentes são cenário do seu último projeto: um documentário acerca da cantora pop  canadense
Amline Dion (Amlin Dion)e vegacasino luta por lidarem como uma rara doença neurológica
chamada Síndrome Stiff).
Os documentários pop tornaram-se  uma tendência da era do streaming de dinheiro, mas se há
alguém equipado para evitar hagiografia é Taylor que admite  prontamente saber quase nada
sobre Dion antes mesmo assinar o filme. "Quando Titanic saiu", ela diz a respeito dos sucessores
 on forneceu música tema: “Eu fui um guia das montanhas no Himalaia Eu nem acho eu me
lembro quando ele  veio” O {sp} foi abordado por seu trabalho não mais baixo e sim pelo menos
compreendia isso”.
Nunca estive numa situação  vegacasino que senti como se alguém pudesse morrer na minha
frente.
Nos últimos anos, como Taylor e Dion se tornaram amigos  ou colaboradores isso mudou. Mas
não era um dado que o diretor indicado ao Oscar assumiria seu projeto quando ela  foi
perguntada pela primeira vez por uma amiga durante a pandemia sobre os pensamentos de Dion:
"Eu realmente achava Que  eu queria fazer Um filme Sobre Uma celebridade Eu estava muito
preocupado com artifícios?...que você ainda pode sentir-se incapaz para  penetrar essa barreira
do mundo hoje."
“Eu não tinha intenção de ser uma diretora fantoche” – Irene Taylor.
{img}: Evan Agostini/Invision /AP
Na  primeira hora de falar com Dion via Zoom, porém as dúvidas da Taylor evaporaram. O par
conversou abertamente sem pretensão  e teve grande interesse nas partes do lar dela que ela
poderia fazer fora das árvores visíveis através duma janela:  "Ela está realmente muito aberta -
não estava apenas se desarmado; seus ombros estavam fechados." Ficou claro como uma mãe 
dizendo a mim mesma 'Você'".
Taylor não tinha intenção de ser "um diretor fantoche, com alguém me dizendo como fazer o 
filme". No entanto vegacasino estreita colaboração Com Dion - e a empresa da Dion Feeling
Productions E seu selo  Sony Music- rendeu um cinema que é íntimo. Depois do pandemia ela fez
viagens para casa dela vegacasino Las Vegas  filmar enquanto lidavacom misterioso corpo
esparmúrios impossíveis realizando performances vocais no palco após uma epidemia;
O filme se desenrola vegacasino grande  parte na casa da cantora, como ela vê médicos. passa
tempo com seus filhos adolescentes e brinca de labrador mimado  dela: Não há cabeças falantes
ou pequenas imagens do concerto arquivo Taylor explica "Celine disse 'Eu quero perguntar uma
coisa  a você é possível que este cinema não seja sobre outras pessoas falando comigo? Poderia
ser apenas um {sp} onde  eu sou o único voz?" Você estava pensando'".
A preparação de Taylor foi mínima. Como uma "voraz leitora nova-iorquina", ela procurou  o nome
Dion no aplicativo da revista e viu um artigo sobre Carl Wilson vegacasino 2007 livro Let's Talk
About  Love: Uma Viagem ao Fim do Gosto força Ela leu a obra, investigação na carreira d’DION
E por que os  críticos são tão desdenhosos com artistas como ele;
"Não quero colocar palavras na boca do Carl Wilson", diz Taylor. Mas da  maneira que eu



entendo, ele estava dizendo: 'Mea culpa! Eu pensei ela era isso e agora penso diferente'. Foi
também  onde a conheci; não amo vegacasino música Na verdade algumas de suas músicas
provavelmente mudaria o rádio mas quando  cheguei ao ponto vegacasino relação à qual me
lembro dela foi como se fosse mesmo dizer “Sim” quem é esse  tipo ‘Wilson’.
Ela tinha alguma preocupação jornalística sobre ir para a cama com Sony e Sentimento, sem
mencionar ser tão conquistada  por Dion? "Eu não poderia ter pedido melhores parceiros", diz
Taylor. “Sony me tocou até que eu mostrei um corte  áspero e nós mal ajustamos o filme.” O
executivo da empresa Tom Mackay disse: Na verdade se tornou uma de  suas confidentes mais
próximas - proporcionando conforto vegacasino algum dos dias difíceis do ensaio – quando ele
precisava cheio
A cena  não é apenas devastadora. Também fornece uma reversão da narrativa documental pop
tradicional do documentário Pop, depois de tentar e  falhar vegacasino gravar a nova música para
o filme Love novamente devido aos seus músculos espasmos na garganta Dion finalmente  bate
suas notas; vemos-a dançando alegremente ao longo dela faixa novo Na próxima imagem ela
está trancada numa maca chorando  incapaz falar enquanto os médicos tentam acalmar por
telefone!
“Ela está aprendendo que, toda vez vegacasino quando ela fica muito emocional  o tapete é
puxado para fora de debaixo dela”... Dion in Nice 2024
{img}: Toni Anne Barson/Getty {img} Imagens
A sequência, diz  Taylor revela a verdade estridente sobre Dion: felicidades são um gatilho chave
de vegacasino condição que às vezes ameaça  matá-la. "Eu não penso na vida da Celine como
uma tragédia", ela disse."Mas há elementos trágico para o seu mal  do qual as pessoas nem
entendem". Ela canta com tanta emoção -e está aprendendo isso sempre no propósito dela..."
Como documentarista,  Taylor encontrou a filmagem da cena – que durou 40 minutos mas foi
reduzida para cinco - traumática. "Foi uma  experiência pessoal horrível", diz ela."Eu nunca estive
vegacasino situação onde eu senti como se alguém estivesse morrendo na minha frente  e o meu
diretor de {img}grafia não vacilava; ele viu-me tentando ser um primeiro socorristas com resposta
humana sem ter  certeza alguma sobre vegacasino segurança...
"Foi profundo, como todos fizeram o seu trabalho - e eu percebi: 'Eu também estou fazendo 
meu.' Neste ponto estava filmando há meses." E ela disse que nunca pergunte se você pode
filmar alguma coisa porque  isso é ruim para mim", Ela só ficou semi-consciente; Eu sabia disso
seria muito protegido por causa da cena de  Taylor". Então queria ter a escolha final do filme
quando ele mostrou algo não ser feito no cinema"
Esta, diz Taylor  a beleza de trabalhar com Dion através dos altos e baixos da doença. "Ela
estava tão desarmados que aberta  para olhar como uma pessoa comum vivendo vegacasino
vida." Ela não ia censurar-se".  
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